

2023

Ce fut l'attaque de nos retraites, une inflation fabriquée enrichissant encore plus les possédants.

Ce fut la mort de Naël et la banalisation des « bavures » policières.

C'est la « normalisation » de l'extrême-droite par le pouvoir et la libération de la parole raciste.

Ce sont encore des guerres meurtrières dont les victimes sont les peuples.

Face à l'urgence d'un autre monde et du changement climatique désormais là, un vieux monde n'en finit pas d'agoniser.

À nous de relever le défi et d'agir ! En commençant ici, à Bezons.

Ensemble nous pouvons construire la ville solidaire dont nous avons besoin.

Tel est l'engagement de notre groupe au sein de la majorité municipale.

Mais rien ne se fera sans votre participation active et votre engagement de citoyens.

Soyons acteurs de notre futur !